



UNE FILIÈRE ORGANISÉE ET SOLIDAIRE

Une coopération ancestrale

Ceux sur qui nous pouvons Comté !

Le Comité Interprofessionnel de Gestion du Comté (CIGC)

Un pour tous et tous pour un ! Voici l'adage qui résume le mieux le secret de la réussite du Comté : une organisation sociale basée sur la coopération et la place qu'a l'humain dans son processus de fabrication !

Vivante, évolutive, la filière Comté repose sur une organisation sociale inédite qui fonctionne depuis des siècles. Les producteurs préservent leur pouvoir d'autonomie, gardent la main sur la valeur de leur travail et contrôlent leur destin. Un modèle villageois qui ne s'est jamais affaibli, même avec le poids des années. C'est la clé de voûte de la filière !



Ceux sur qui nous pouvons Comté !

Les acteurs du Comté forment une grande famille, solidaire et responsable ! Les métiers collaborent avec diligence, respectant la tradition millénaire qui fait du Comté un modèle de coopération sociale. Voici ceux qui font le Comté :



Les deux raisons d'être du CIGC

Assurer aux consommateurs le respect de ses attentes en termes de préservation de l'environnement, de process artisanal non industrialisé, de produit naturel et authentique.

Permettre aux producteurs, fromagers et affineurs attachés à un terroir spécifique, le Massif jurassien, d'y exercer une activité économique pérenne, facteur d'aménagement du territoire et de protection des paysages.

Il a été successivement présidé par Messieurs Boilley (1963/1973), Gentier (1973/1978), Vallet (1978/1987), Goguely (1987/2002) et Vermot-Desroches. (2002/2018). Il est actuellement présidé par M. Alain Mathieu, producteur de lait à Bief-des-Maisons (Jura).